

PlantaDoce.

Sala de espera

Fundación Jorge Alió se solidariza con Mauritania

La organización para la prevención de la ceguera ha enviado material médico al Hospital de Nouadhibou, en Mauritania.

PlantaDoce
4 dic 2018 - 05:00

Fundación Jorge Alió se solidariza con Mauritania

Image not found or type unknown

La Fundación Jorge Alió para la Prevención de la Ceguera ha realizado una expedición al Hospital de Nouadhibou, en Mauritania, para comprobar el estado de la construcción del nuevo quirófano del mismo y ha enviado nuevo material médico y hospitalario, todo ello en el marco del *Proyecto Nouadhibou Visión* de Cooperación Internacional.

El voluntario Francisco Candela ha coordinado la logística de la acción, que ha contado con la colaboración de la Fundación Seur y la Naviera Boluda en la logística y fletamiento de los contenedores necesarios para el transporte marítimo.

Por su parte, la Fundación Seur ha recopilado donaciones de distintas entidades españolas recogidas en todo el territorio, para así trasladarlas al puerto de Alicante con el objetivo de completar la carga del contenedor. **Se han recogido 25 metros cúbicos de productos para cubrir necesidades básicas** para bebés, como carros, cunas, bañeras, tronas y pañales, así como ropa y calzado infantil y juvenil.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/fundacion-jorge-alio-se-solidariza-con-mauritania>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.